

STEP UP!

新涯小学校 第5学年
学年通信 No.10
2024年（令和6年）
10月31日（木）

感動のメロディーを奏でました！

リコーダー奏、合唱、合奏ともに自分の力を最大限に發揮した音楽発表会だったと思います。この音楽発表会のために夏休み前から練習に励みました。2学期から本格的に練習が始まりました。最初は自分のことに精いっぱいでしたが、だんだんと自分の音だけでなく、周りの音を聞きながらまとまって演奏することができるようになりました。

この音楽発表会を経て、一段と STEP UP! することができました。自分の音だけでなく、周りの音とそろえるためには、落ち着きながら演奏することが大切だと思います。今回は、みんながたくさん練習したり、意識したりしたからこそできることです。これから的生活でもクラスを超えて協力して過ごせたらいいなと考えています！

お忙しい中、演奏を聴いてくださりありがとうございました。

個人情報保護のため紙面で確認してください。

＜お知らせ＞

11月2日（土）と3日（日）に新涯ふれあいフェスタがあります。

3日には、5年生有志による体育参観日に披露した「新涯ソーラン」をダンスステージで行う予定です。地域の方と関わる貴重な機会ですので、多くの参加をよろしくお願いします。

希望する人は、担任まで連絡をお願いします。

日時：11月3日（日） 10:40～

（集合時刻はまたお伝えします）

場所：新涯小学校（運動場）

